

緊急回覧

令和2年4月13日

野幌若葉自治会

会員各位

野幌若葉自治会

会長 小松 康宏

自治会館の臨時休館について

政府は、新型コロナウイルスの感染拡大に対する緊急事態宣言を発令しました。北海道は対象地域に含まれていませんでしたが、感染者が5日連続二桁になり、再び増加しております。このため、北海道知事は「集中対策期間」として感染リスクの高い場所に行くのは控えるように呼びかけています。さらに、札幌市と共同宣言により、札幌市と近隣する地域の小中学校・高校の臨時休校と、不特定多数の人々が集まる公共施設の休館を呼び掛けております。

これにより、野幌若葉自治会館は4月15日から5月7日まで臨時休館とします。

さらに、緊急宣言対象地域への訪問を控えると共に、イベント等の行事の自粛を呼び掛けました。これにより、ヨサコイソーラン祭りなどのイベントの中止が決まり、夏以降のイベントの中止も検討されております。江別市のイベントである「北海鳴子まつり」と同時開催の「市民まつりin野幌」の中止が決まりました。江別市から自治会活動に対する具体的な指示はありませんが、野幌若葉自治会として自主的な対応が必要です。

この状況から、4月26日開催の野幌若葉自治会第52回定期総会は、書面会議に切り替えて準備を進めたいと考えます。すでに、多数の皆様から委任状の提出をいただいております。出席される代議員の皆様へ別途ご案内させていただきます。

なお、自治会館の休館中に、各区の総会や役員の引き継などで自治会館を利用する場合は総務部長に連絡ください。少人数で短時間の開催で密接状態とならないように注意して利用していただきます。なお、各利用サークルの皆様へは、会館運営部からご連絡致します。

野幌若葉自治会

総務部長 本多 昭治

携帯電話 090-2699-5813

